

## ÁLVARO MARTÍN GARCÍA

## iHola!

Actualmente soy profesor de violín en la **Universidad Alfonso X** «**el sabio**». Allí desempeño mi principal labor como pedagogo en el marco del centro de alto rendimiento musical de Madrid **(CARM)** 

Realicé mi carrera universitaria en España con Alfredo García, él sembró en mí la inquietud por la pedagogía del violín y tras finalizar los estudios de interpretación me volqué de lleno en la enseñanza de este instrumento.

Durante estos años recibí clases magistrales de grandes figuras del violín como Noah Bendix-Balgley, Jesús Reina, Oliver Wille, Grigori Kalinovsky, Yuval Gotlibovich, entre otros.

En 2022 finalicé el **máster de pedagogía instrumental** donde pude conocer las principales corrientes de la educación violinística, así como nuevas aproximaciones y pedagogos que influyeron definitivamente en mi metodología. Algunos pedagogos que observo constantemente en mi aproximación al violín son: Mimi Zweig, Ivan Galamian, Kerstin Watberg, Kato Havas, Leopold Auer, Dorothy Delay o Suzuki.

Suzuki, Rolland o Kato Havas son grandes referentes para mí. He pretendido extraer los elementos más interesantes que he encontrado de cada uno de ellos con el fin de poder articular una aproximación afín a mí y eficaz para cada estudiante.

En la actualidad me encuentro volcado en la formación violinística de mis estudiantes, así como formando a diferentes profesores o instituciones que se ven atraídos por mi labor.